

Fue bendecida imagen de San Josemaría en Punta Ballena

La imagen fue colocada en el exterior de la capilla de Solanas, para facilitar su veneración.

08/01/2018

Tal como informáramos en nuestro *Delivery de Noticias*, el pasado sábado 6 de enero de 2018, y casi en coincidencia con el 116 aniversario del natalicio de San Josemaría,

fundador del Opus Dei, una imagen del santo fue bendecida en Solanas (kilómetro 118,5 de la Ruta Interbalnearia).

La imagen realizada en Talleres de Arte Granda (España) fue traída por iniciativa de uno de los vecinos de la zona.

Al haber sido colocada en el exterior de la capilla, estará siempre disponible a la devoción de todos aquellos que pasen por el lugar.

pdf | Documento generado automáticamente desde [https://opusdei.org/es-uy/article/fue-bendecida-imagen-de-san-josemaria-en-punta-ballena/ \(17/01/2026\)](https://opusdei.org/es-uy/article/fue-bendecida-imagen-de-san-josemaria-en-punta-ballena/ (17/01/2026))